
ÉCOLE SAINT-MARC 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

 

Procès-verbal de la rencontre régulière du 17 janvier 2023 

 

Étaient présents : 

Véronique Bussières    Parent | Présidente  

Chantal Sweeney  Technicienne Service de garde 

Catherine Barahona-Dussault Parent 

Bernard Dostie   Enseignant 

Pascal Lafrance  Enseignant 

Simon Meagher  Parent | Secrétaire 

Lilian Lopez   Parent 

Simon Fournier  Parent Substitut 

 

Étaient absents :  

Pierre-Laurent Boudrias  Parent | vice-président 

Salomé Fontolliet  Parent Substitut 

Harmonie Fortin-Léveillé Parent  

Amélie Pednault  Enseignante orthopédagogue 

 

Invités :  

O’Neill Langlois  Directeur 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée, vérification du quorum, mot de bienvenue 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Résolution 2023-01-17-01 

Simon Meagher propose l’adoption de l’ordre du jour 

 

3. Présentation d’un photographe (Stéphane Vairo) 

- M. Vairo photographie environ 6000 enfants par année; 

- La photo de l’enfant a lieu dans la classe 

- Environ 3-6 photos par enfants sont offertes via la plateforme en ligne 

 

4. Bons coups à souligner et nouvelles des nôtres 

- Bonne programmation du temps des fêtes 

- Marché de Noël 

- Spectacle de musique 

o Tous les professeurs du 3e cycle ont fait une pièce de musique 

 

5. Période réservée au public 

 

6. Adoption du procès-verbal du 6 décembre 2022 

Résolution 2023-01-17-02 

Bernard Dostie propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 6 décembre 

2022 avec les modifications apportées. 

 



7. Service de garde 

7.1 Informations 

 Le budget sera accessible au prochain CÉ 

 

8. Points de discussions et de décisions 

8.1  Budgets 

8.1.1 Informations et état général 

- Renouvellement du mandat de la préposée aux élèves handicapés pour un 

autre mandat lié à la maternelle. 

- En attente pour un.e TES (un budget additionnel pour l’embauche de ce 

poste a été octroyé par le CSSDM après une demande faite par notre 

direction) 

- Budgets en ligne avec planification 

 

8.2  Sorties éducatives 

- Les maternelles vont aller au collège Bois-de-Boulogne (75 élèves). Cette 

sortie coûte 40$ par élève, dont 25$ déjà octroyé par le CÉ. Le reste sera 

pris dans une mesure du fonds 6 à déterminer. 

 

Résolution 2023-01-17-03 

Véronique Bussières propose l’approbation de la sortie éducative. 

 

8.3.1 Levées de fonds classe-ville 4e année 

- Autorisation demandée de vente de chocolat pour une levée de fonds 

pour les élèves participants à la classe ville.  

8.3.2 Levées de fonds pour la fête de la St-Valentin 

- Conseil des élèves – demande pour vente de signets et sachets de 

bonbons pour financer une activité de fin d’année.  

 

Résolution 2023-01-17-04 

Simon Fournier propose l’approbation des levées de fonds (8.3.1 et 8.3.2) 

 

8.4  Sondage PEVR – Plan d’engagement vers la réussite 2023-27 

  Complété lors de la rencontre 

 

8.5  Sondage Projet éducatif de l’école 

  À compléter en ligne avec le lien déjà envoyé par les parents du CÉ d’ici la 

fin de la semaine.  

 

8.6  Choix d’un photographe – décision du CÉ 

 

Résolution 2023-01-17-05 

Lilian Lopez propose la sélection de Stéphane Vairo comme photographe désigné 

pour 2023 à condition qu’une photo de groupe puisse être fournie à chaque élève et à 

chaque enseignant à l’aide du crédit proposé. 

   

8.7  Situation d’instabilité des enseignants d’anglais 



 

 

8.8  Demande de fond maternel pour un costume de Lapin de Pâques 

  Montant maximum proposé par le CÉ : $250 

  À vérifier si la location du costume est possible. 

 

Résolution 2023-01-17-06 

Simon Fournier propose l’approbation la demande de fond pour le costume de Lapin 

de Pâques 

  

 

9. Rapport des partenaires 

9.1  Représentant.es de l’OPP 

  - Parents inquiets de la condition de la bibliothèque 

  - Perte de la coordonnatrice des bénévoles de la bibliothèque 

 

9.2  Comité de parents 

- Pierre-Laurent étant absent, pas de nouvelles.   

 

10. Points d’informations 

10.1 Résultats de la sélection pour l’anglais intensif 2022-2023 

- 2 classes de 24 élèves; 34 élèves de St-Marc;  

- Tous les élèves de St-Marc qui se qualifiaient ont été acceptés 

 

10.2 Suivi paniers de Noël 

  Toutes les familles qui ont fait une demande ont reçu un panier bien garni. 

 

10.3 Levée de fonds qui a été faite pour le bal de décembre 

Une levée de fonds a eu lieu lors du bal de Noël par le conseil des élèves. 

Ils avaient omis d’en informer le CÉ.  

 

11. Varia 

 

12. Points à reporter à l’ordre du jour du prochain CÉ 

- Vérifier le plafond des coûts du matériel scolaire (dans un CÉ ultérieur) 

 

13. Levée de l’assemblée à 20h45 

 

  

 

 

 

Prochaine rencontre : Mercredi 15 février 2023 

 

Tâches Responsable Échéance Statut 

Distributeur de serviettes hygiéniques O’Neill Langlois   

    

 


